

Béatrice,

Je remercie le CD 29 de me faire confiance depuis 2011 dont 5 années à la tête de cette commission.

Je remercie également les clubs qui organisent les compétitions, qui par leur sérieux et leur sens de l'accueil, me font apprécier ma tâche.

Pour faciliter votre travail, je tiens à votre disposition du matériel (chariot manuel, tapis), des documents que certains clubs ont mis en page pour la disposition des tapis, des fiches de tâches.

Il serait souhaitable d'investir dans des tapis bleus, on en a 66 actuellement. 42 supplémentaires seraient les bienvenus, pour remplacer les tapis rouges qui sont fatigués.

J'ai des anciennes balances qui ne me servent plus et qui pourraient, je pense, intéresser vos clubs.

Mon travail me permet actuellement d'être disponible, mais lors de mes absences ,je peux compter sur le trésorier du club de Gouesnou pour vous donner des tapis.

Je tiens donc à le remercier aujourd'hui

Merci Jean-Yvon PENGAM.

Merci enfin à la mairie de Gouesnou pour le stockage du matériel dans les locaux de la salle de Kerloïs.

Laurent CARADEC